

Economía

Economía

Junta Directiva de Ecopetrol ratificó a Ricardo Roa como presidente de la compañía

La decisión se tomó luego de una reunión extraordinaria que se extendió por más de tres horas en la sede de la compañía estatal.



Escuchar este artículo



Colprensa

Miércoles, 9 de Octubre de 2024



Ecopetrol @Ecopetrol_SA · Seguir

#NoticiadelInterés | Comunicado a la opinión pública sobre la decisión del Consejo Nacional Electoral relacionada con Ricardo Roa, Presidente de Ecopetrol.

Comunicado a la opinión pública sobre la decisión del Consejo Nacional Electoral relacionada con Ricardo Roa, Presidente de Ecopetrol.

1:42 p. m. · 9 oct. 2024

77 Responder Copia enlace

Leer 21 respuestas

La Junta Directiva de Ecopetrol anunció que mantiene en el cargo al presidente Ricardo Roa, luego de la investigación en su contra que abrió el Consejo Nacional Electoral.

La decisión se tomó luego de una reunión extraordinaria que se extendió por más de tres horas en la sede de la compañía estatal.

Lea: Aunque en el pasado Petro pedía investigación del CNE a presidentes, hoy habla de "golpe contra el fuero integral"

Previamente, a su llegada a un PMU sobre la crisis del gas en Casa de

Lo más visto

- 1 Estilista de cejas, ella es la mujer asesinada en un consultorio odontológico de Cúcuta
- 2 Colombia, la nueva Miss Teen Universe
- 3 La maldición de Beyoncé: esta es la explicación de por qué todos le dan las gracias en redes sociales
- 4 Un nuevo asesinato se registró en el barrio Cuberos Niño de Cúcuta
- 5 Así está el precio del pollo asado en Cúcuta, ¿dónde sale más barato?

Newsletters

- MÉRCOLES Sabores de mi tierra
- MÉRCOLES Empresas
- MÉRCOLES En Contexto
- MÉRCOLES Política al punto



Empresas

- 1 Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad
- 2 57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM
- 3 Bancamía fortalece a los microempresarios, para un crecimiento más sostenible
- 4 Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif
- 5 La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia

Narino, **roa aseguro que "no hay forma de que sea removido de su cargo"**.

"Los nueve integrantes de la Junta Directiva: Guillermo García Realpe; Mónica de Greiff Lindo, Tatiana Roa Avendaño; Edwin Palma Egea; Ángela María Robledo Gómez; Gonzalo Hernández Jiménez; Luis Alberto Zuleta Jaramillo; Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría Soto, respaldan la gestión administrativa, técnica y operativa del **Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040: "Energía que Transforma"**, escribió la Junta Directiva en un comunicado.

Según el texto compartido, el máximo organismo de Ecopetrol realizó un **"permanente seguimiento a la información relacionada con el presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña** han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos".

Conozca: [Lo que sigue en la investigación contra la campaña Petro presidente](#)

Según el texto, la Junta Directiva continuará **"ejerciendo su rol con la debida diligencia y cuidado"** procurando así que "sus decisiones sean en el mejor interés de la Compañía y de todos sus accionistas".

Tomado de La República*

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscríbeme.

Recomendados para ti



Fecode anuncia que saldrá a las calles para defender al presidente Petro

COLPRENSA



¿Límita o regula su actuar? Decreto del Gobierno reglamenta el uso de la fuerza...

COLPRENSA



Por un hongo en la sangre se agravó la salud de Laura Villamil, la bailarina...

COLPRENSA



Disidencias de "Iván Mordisco" anunciaron cese de hostilidades en Cali...

COLPRENSA

Temas del Día



La pamplonesa Luisa Lizcano obtuvo el título de Miss Filantropía

La Opinión



Un grito de auxilio por los derechos humanos en el Catatumbo

Javier Sarabia



Cúcuta sorprende con su indicador mensual de la inflación, ¿qué sucede?

Leonardo Favio Oliveros

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Salud
Familia
Zona Verde
Tecnología

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta
Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Tecnología

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Judicial
Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
Clasificados
La O
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2024 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.